
Seite 1 

 

 

Transkription des Channelings "Ley-Lines" von Erzengel Chamuel 

Durch Heike Lieselotte Schneider am 28. April 2023 - Seite 1 

Copyright (c) 2023 Erzengel-Chamuel-Verlag. All rights reserved. 

www.Erzengel-Chamuel-Verlag.de  t.me/ErzengelChamuel 

 

Transkription des Channelings "Ley-Linien"  

von Erzengel Chamuel durch Heike Lieselotte Schneider am 28. April 2023 

 

"Seid gesegnet, Ihr geliebten Kinder des Lichts. Wir sind die Energie, welche Ihr Chamuel 

benennt. 

Geliebte Kinder im Licht. Wir möchten zunächst einmal auf das derzeitige Zeitgeschehen 

ein wenig eingehen, besser gesagt auf die Transformationsprozesse, in denen Ihr Euch 

befindet.  

Geliebte Kinder. Wie wir immer wieder erwähnten ist es so, dass Weckrufe herausgehen, 

sozusagen die gesamte spirituelle Ebene oder auf Anweisung der Göttlichen Quelle werden 

Weckrufe in Form von energetischen Strömungen in Euer System hineingebracht. Wir 

sprachen in einer der letzten Durchsagen davon, dass die Lichtsprache mehr und mehr in 

Euer System gebracht wird. Das bedeutet, dass diese Weckrufe immer stärkere 

Auswirkungen, Ausmaße annehmen und die innere Energie, die voran schreiten will, die 

Seelenenergie, wird immer wacher und räumt auf, im wahrsten Sinne des Wortes.  

Derzeit haben sehr viele Menschen Probleme psychischer Natur. Irrationale Ängste, 

Sorgen, Nöte aus dem Umstand, wie die Welt zur Zeit ist, aber auch oftmals noch selbst 

gemachte. Der Denker kommt immer weniger zur Ruhe, weil man immer nach der nächsten 

Hiobs-Botschaft Ausschau hält. Aber nichtsdestotrotz geht es darum, gerade in dieser 

besonderen Zeit, die innere Einkehr zu pflegen. Sei es mit Tiefenatmung, sei es in den 

Körper hineinfühlen, um ihn energetisch aufzutanken, sei es den Wald aufzusuchen, sei es 

sich anzubinden, den Kontakt und den Austausch mit uns Engeln zu suchen, was immer 

Euch hilft.  

Es geht darum, dass letztendlich aufgrund des Wachwerdens oder der größeren 

Energiestruktur, der größeren Durchlässigkeit, dass die Seele mehr in die Kommunikation, 

in die Vorherrschaft tritt, einfach weil die Schwingungsfrequenz jetzt da ist, dass Ihr 

letztendlich immer wieder und immer wieder durch Eure alten Themen durch geführt werdet. 

Auch wenn Ihr glaubt, Ihr habt es schon mehrfach erlebt, Ihr habt es schon mehrfach 

aufgelöst, bedeutet es, dass vielleicht noch ein kleines Körnchen sozusagen oder ein 

kleines Steinchen noch im Schuh ist, das nicht ganz abgearbeitet wurde. Es bedeutet, dass 

Ihr Euch das alles noch einmal anschauen dürft.  
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Wenn Ihr nicht ins Werten und Beurteilen geht, sondern rein in der Beobachtungs-Rolle 

bleibt, werden die alten Themen an Euch abprallen, sie werden ein für alle Mal ad acta 

gelegt. Es wird nicht mehr gebraucht, um sozusagen in die Veränderung zu gehen. 

Ihr werdet allerdings von "himmelhochjauchzend bis zu Tode betrübt" durch sämtliche 

emotionalen Strukturen hindurchgehen. Das liegt auch daran, dass die Energien einmal 

extrem hoch sind, dann extrem abflachen, dass die Dunkelheit einmal wieder den Fuß ein 

Stück weit in die Tür bekommt, dass Ihr Euch zu viel Nachrichten anhört in jeglicher Form, 

dass Ihr Euch selbst ein Stück weit im Tagesgeschäft verliert, weil Ihr glaubt, so viel tun zu 

müssen. 

Geliebte Kinder. Alles was momentan im Prozess ist, wird früher oder später transformiert. 

Alle alten Themen werden aufgelöst. Es ist die Zeit, da die Seele stärker wird. Die Zeit, wo 

die Seele sich Gehör verschaffen möchte. Es ist die Zeit, wo die Seele das Haus sozusagen 

betritt und es neu dekoriert, im wahrsten Sinne des Wortes. Deswegen wundert Euch nicht, 

wenn Ihr Probleme mit dem Gehapparat habt, weil Ihr nicht genug voranschreiten möchtet, 

oder Probleme mit den Schultern habt, weil Ihr glaubt, so viel Verantwortung tragen zu 

müssen oder auch Wut, die Ungerechtigkeit, die Ihr nicht mehr sehen könnt oder wollt. Aber 

bedenkt immer wieder: Das Böse kann nur böse. Das Böse wird niemals anfangen, zu 

sagen:  "Wir versuchen es jetzt einmal mit Gutem zu tun". Das Böse kann nur böse. Und 

das Böse weiß, dass es verloren hat. Die Dunkelheit weiß, dass sie keine Chance gegen 

das Licht hat, aber es kämpft. Mit jedem Kampf und mit jedem Menschen, den die Dunkelheit 

noch ein wenig antriggern kann, wird noch etwas Nahrung produziert für die Dunkelheit -  

und wieder ein Tag ist gerettet, so dass die Dunkelheit existent bleiben kann. Das heißt 

nicht, dass die Dunkelheit von heute auf Morgen komplett aufhören wird, ganz im Gegenteil, 

es ist ein Prozess und dieser Prozess ist für jeden Menschen anders abhängig von den 

Energiestrukturen. 

Geliebte Kinder im Licht. Wir möchten heute zu Euch sprechen zu dem Thema der "Ley-

Lines" oder "Ley-Linien". Es sind viele interessante Theorien im Umgang, was "Ley-Lines" 

eigentlich sind. Geliebte Kinder. Die Erde ist ein lebender Organismus mit einem 

Bewusstsein. Genau zu erklären, wie das Bewusstsein der Erde funktioniert, ist derzeit noch 

nicht wirklich möglich aus dem einfachen Grund, weil dies Teil der Göttlichen Dichotomie ist 

(dass zwei Ereignisse zeitgleich existieren können und nur aufgrund der Perspektive eben 

wahrgenommen werden kann) und in der dritten Dimension dies definitiv noch nicht 

wahrgenommen werden kann, es nicht verstanden werden kann.  
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Dies ist kein Vorwurf oder keine Beleidung, sondern nur der Hinweis, dass die 

Begrenzungen, die derzeit noch auf der Erde wirken, noch so weit aktiv sind, dass gewisse 

Level einfach noch nicht erspürt, erfühlt, erlebt werden können. Aber dies ist im Wandel. 

Ihr merkt, wie die Erde sich immer wieder rührt, wie sie immer wieder sich erschüttert, sich 

schüttelt sozusagen, um sich von diesen Altlasten zu befreien. Es ist ein Ping-Pong-Spiel 

oder so etwas wie ein Tauziehen. Heute ist sie ein bisschen mehr frei, morgen ist sie ein 

bisschen weniger frei, weil alle Seelen, die hier inkarniert sind, natürlich, die auch auf ihr 

leben, und dadurch ihre Energie in die Erde geben.  

Bei der Gelegenheit möchten wir nochmal darauf hinweisen, dass Erdung nicht in den 

Füßen, sondern im Herzen anfängt! Das, was Ihr unter "Erdung" versteht, ist die Verbindung, 

bewusstes Laufen über die Erde selbst, in Andacht, um die Verbindung zwischen Himmel 

und Erde selbst herzustellen. Ihr als Vermittler. Und im Endeffekt sowohl die weibliche als 

auch die männliche Seite komplett anzunehmen, aufzunehmen. Auch dies ist Teil der 

Göttlichen Dichotomie. Es bedeutet, dass Ihr natürlich ionisiert seid/werdet, wenn Ihr zum 

Beispiel barfüßig über die Erde lauft, aber es heißt nicht, dass Ihr Euch in der Erde 

verwurzeln sollt. Es ist nie sinnvoll, sich in einem anderen Wesen zu verwurzeln. Ihr seid 

verwurzelt über Euer Höheres Selbst mit Eurer Seele. In Eurer Seele seid Ihr verwurzelt, 

weil dies die Verbindung zu Eurem Ursprung ist. Das ist die Verwurzelung. Daher: Laufen, 

bedachtes Laufen auf dem Planeten, auf der Erde in Anerkennung von der Energie, die die 

Erde natürlich auch immer noch im schlimmsten Leid noch nach außen getragen hat, um 

die Erde am Blühen zu halten und auch Euch zu stabilisieren, obwohl phasenweise fast 

keine Kraft da war. Das ist bedingungslose Liebe. Und wenn Ihr diese bedingungslose Liebe 

in Richtung Erde senden würdet, würdet Ihr viel helfen. Wir wissen, es ist schwer im 

Tagesgeschäft dies immer umzusetzen, aber nichtsdestotrotz: Es ist genauso schwer 

negativ zu denken wie positiv zu denken, vielleicht sollte es mal mit positiv versucht werden.  

Geliebte Kinder. Wir möchten aber auf die Ley-Line eingehen oder auf die Ley-Lines 

eingehen, warum wir immer wieder darauf hinweisen, dass es nicht sehr sinnvoll ist, so viel 

zu reisen, momentan. Wenn wir von der Erde als lebendem Organismus sprechen, dann ist 

er in der Tat lebend und er ist auch ein Organismus. Wenn die Erde Blut hat wie ein 

Organismus, aber dazu werden wir zu einem anderen Zeitpunkt eingehen, was das Blut der 

Erde eigentlich ist - sind die Ley-Lines die Meridiane, die Energiestrukturen, die die Erde 

sozusagen durchzieht wie die Meridiane Euren Körper durchziehen. 
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Es ist die Möglichkeit, Energie zu jedem Punkt zu leiten. Und die Ley-Lines werden von 

vielen spirituellen Lehrern als Heilig angesehen oder auch "Die Heiligen Linien" genannt, 

was sie auch tatsächlich sind. Im Endeffekt - ein Bewusstsein, das sich bereit erklärt hat, für 

so viele Menschen zu sorgen durch Nahrung, durch Wasser, durch das reine Sein, ist 

natürlich von großer Bedeutung und zeugt auch von übergroßer Liebe. Daher ist es natürlich 

sinnvoll, diese Ley-Lines zu respektieren. Nun ist es jedoch so, dass diese Ley-Lines die 

Meridiane, der Energiefluss der Erde darstellen. Sie sind ca. alle 50 Kilometer, aber sie sind 

nicht nur gradlinig, sie sind auch gebogen, sie sind auch verändert und vor allen Dingen 

sind sie sehr, sehr viel von der Dunkelheit korrumpiert. Die Dunkelheit hat oftmals an 

irgendwelchen Energieknotenpunkten zum Beispiel Atomkraftwerke hingestellt. Nun ist die 

Frage, die Ihr Euch selbst beantworten dürft, weil es auch noch nicht die Zeit dafür ist, 

warum sind die Atomkraftwerkte an gewissen Erdknotenpunkten oder an gewissen Ley-

Line-Knoten aufgestellt? Welche Energie wird da wirklich genutzt?  

Geliebte Kinder, bevor wir anfangen, zu  weit zu philosophieren, möchten wir Euch darauf 

hinweisen, dass jedes Mal, wenn Ihr die Ley-Lines kreuzt, Ihr in neue Energieströme 

eintaucht. Der Körper und der Organismus ist darauf ein Stück weit geeicht, wo Ihr lebt. Ihr 

habt dort die Verbindung, auch zur Erde, Ihr habt dort die Euch umgebenden Ley-Lines und 

jedes Mal, wenn Ihr eine Ley-Line kreuzt, taucht Ihr in eine andere Ebene, in ein anderes 

Bewusstsein, in die Energie des Kollektivbewusstseins einer anderen Stadt, eines anderen 

Ortes, eines anderen Dorfes ein. Und das bedeutet, dass dies ebenfalls für Euch sehr 

komplex ist, sehr anstrengend ist und mitunter auch zu körperlichen, massiven körperlichen 

Problemen führen kann. Darüber hinaus weisen wir darauf hin, dass es in dieser doch sehr 

spannenden Zeit, wo die Dunkelheit teilweise frei flotierend ist, vielleicht nicht der sinnvollste 

Weg ist, extrem viele Reisen zu unternehmen. Das heißt nicht, dass Ihr die eine oder andere 

nicht machen könnt, aber auch immer im Hinterkopf behaltend, dass die Veränderung sich 

jeden Tag mehr Bahn bricht, die Wahrheit immer mehr ans Tageslicht kommt, viele 

Menschen extrem wütend sind und viele Menschen ins Land geholt werden, die eine 

Aufgabe haben, und die, die Aufgabe eigentlich der Spaltung und der Gewalt haben. Das 

bedeutet nicht, dass hier alles über einen Kamm geschert wird, es bedeutet nur, dass eine 

gewisse Wachsamkeit notwendig ist weil, wie Ihr wisst, ist hinter allem ein Plan. Wir 

sprechen nicht von dem lichtvollen Plan sondern dem, den sich die Dunkelheit ausersonnen 

hat für Euch. 
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Jetzt ist die Zeit, immer stärker und immer intensiver in die eigene Souveränität zu gehen, 

in die eigene Kraft, in die eigene Stärke, zu akzeptieren, dass jede Seele so ist, wie sie von 

Gott gemacht wurde - vom Schöpfer erschaffen. Und mit dem größten Geschenk des freien 

Willens ausgestattet. Es bedeutet nichts anderes, als diesen freien Willen nutzen zu dürfen. 

Wie gesagt, er ist von Gott gegeben und kein Mensch kann ihn Euch nehmen. Dies hört 

sich schön an, aber erst wenn Ihr es fühlt, wenn Ihr es wirklich in jeder Zelle Eures Körpers 

spürt, dass der Schöpfer Euch mit einem Geschenk ausgestattet hat, das Ihr leben dürft, 

erst, wenn Ihr Eure eigene Größe wahrnehmt ohne in die Hybris zu gehen, werdet Ihr 

feststellen, dass diese Kraft und diese Stärke aus Eurem Inneren so unermesslich und so 

stark ist, dass niemand sich mit Euch wirklich anlegen würde.  

Die Ley-Lines, wenn Ihr sie überschreitet - dies kann unbeabsichtigt geschehen - was 

meistens zu einem großen Aufruhr in den Körper- und Geist-Strukturen geschieht aus dem 

einfachen Grund, weil diese Heiligen Linien, wenn sie überschritten werden, von großer 

Energie sind, die auch in dem Unbewusstesten noch nachhallen. Und sei es auch nur durch 

Übelkeit oder durch Magen-/Darm-Probleme.  

Geliebte Kinder. Diese Ley-Lines sind teilweise korrumpiert worden, sie sind teilweise 

umgelegt worden. Es sind teilweise Exponate der Dunkelheit auf ihnen platziert, um die Erde 

davon abzuhalten, in ihre eigentliche Kraft zu gehen und natürlich auch die Lebewesen, die 

auf der Erde leben, von ihrer eigentlichen Kraft abzuhalten.  

Die Ley-Lines sind teilweise beschädigt durch den massiven Abbau, die Verluste oder den 

Verlust oder unsinnige Abbauen von irgendwelchen Dingen, die letztendlich gar nicht 

notwendig sind, die die Erde oder die Haut der Erde sehr stark verändert haben und dadurch 

die Meridiane - weil auch hier ist die Selbstheilung aktiv - andere Wege gefunden hat.  

Die alten Völker, bevor die Dunkelheit überhand nahm, wussten genau um diese 

Energiefelder und die Ley-Lines, die manchmal nur 10 Meter breit sein können, manchmal 

ganze Felder sind, weil zwei zusammengeflossen sind und ruhig auch 10 Kilometer in der 

Breite haben können, bedeutet nichts anderes, als dass die Dunkelheit versucht hat, diese 

Kraft aufgrund des Schmerzes, den die Dunkelheit der Erde zuführt, abzuernten, 

abzugreifen, umzukehren, aus Schönem Hässliches zu machen. Das ist die einzige Kunst, 

die die Dunkelheit beherrscht. Aus Liebe Hass zu machen oder Wut oder Angst und aus 

Schönem Hässliches zu machen. Die "satanische Umkehr" in ihrer vollen Blüte.  
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Aber die Menschheit wird immer wacher. Nicht zuletzt aufgrund der Energiestrukturen, die 

Weckrufe die an Euch oder an Eure Zellen gerichtet werden, so dass Ihr mehr und mehr in 

Eure Kraft, in Eure Stärke geht. Nach wie vor weisen wir darauf hin, gerade besonders aus 

dem zuvor Gesagten, dass es nicht sinnvoll ist, zu viele Reisen zu unternehmen. Es ist 

sinnvoll auch aufgrund der vielen Menschen, die krank sind, die auf der Straße unterwegs 

sind, diese Gefahr nicht unbedingt zu suchen. Nichtsdestotrotz ist es so, dass wenn Ihr auf 

Eure Seele hört, Ihr niemals an einem Ort sein werdet, der für Euch gefährlich ist. Aber da 

so viele unbewusst sind, möchten wir darauf nochmal hinweisen. 

Wie könnt Ihr die Ley-Lines nutzen oder wie könnt Ihr den Ley-Lines helfen? Indem Ihr 

Energie hineingebt - Liebe. Liebe ist nun mal die höchste Schwingung des Universums und 

Liebe ist die Energie, die die größte Heilmacht hat. Die größte Heilkraft, weil der Kanal der 

Heilung über die Liebe gesteuert wird.  

Geliebte Kinder im Licht. Diese Energie, dieser Heilprozess der derzeit in der Erde, auf der 

Erde im Gang ist, bedeutet eine ganz große Umkehr, eine große Veränderung, die Stück 

für Stück und nicht plötzlich und unerwartet, sondern Stück für Stück sich mehr und mehr 

offenbart.  

Wie wir das letzte Mal sagten, wurde derzeit von Euch der sanfteste Weg gewählt, ohne 

allzu große Repressalien, aber der unangenehme Druck muss natürlich weiter steigen. Die 

Regierung wird weiter irrsinnige Entscheidungen treffen aufgrund der Tatsache, dass sie 

sich ja sozusagen selbst abschaffen will. Nicht alle sind davon informiert, aber letztendlich 

ist es genau das, was der Plan vorsieht - der Plan der Dunkelheit.  

Darüber hinaus möchten wir darauf hinweisen, dass die Erde derzeit sehr viel Kraft für sich 

selbst braucht, um die Heilung voranzutreiben. Wir erwähnten bereits, dass viele 

Lichtarbeiter aufgrund von Schwäche nicht mehr die volle Kapazität arbeiten können um zu 

helfen, um die Erde letztendlich zu befreien, da es immer noch zwischen vier und sieben 

Prozent sind, die fehlen, je nach dem Tag sozusagen oder nach dem Zustand der 

Menschen. Aber es wird der Moment kommen, wo die Erde sich letztendlich selbst befreien 

wird. Und dieser Moment sollte so sanft wie möglich sein, weil sonst die Erde wirklich für 

einige Tage aus den Fugen geraten kann. 
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Dies sagen wir nicht, um Euch Angst zu machen, sondern ganz im Gegenteil dass Ihr wisst: 

Seid vorbereitet auf alle Eventualitäten, seid bereit auf das Abenteuer des Lebens, das Ihr 

Euch ausgesucht habt: Diese Zeit - hier und jetzt.  

Geliebte Kinder im Licht. Wir möchten nochmal darauf hinweisen, dass diese ganzen 

Prozesse Stück für Stück weitergehen. Es kann sein, dass der eine Ort ein bisschen 

schneller ist, der andere Ort ein bisschen langsamer, und sich das in verschiedenen 

Bereichen wieder ändert.  

Es kann auch sein, dass Menschen in einem Bereich extrem erwacht sind und in einem 

anderen Bereich nach wie vor tief und fest schlafen, so nach dem Motto "Das glauben wir 

aber jetzt auf gar keinen Fall. Jetzt haben wir uns schon daran gewöhnt, dass diese 

Verschwörungstheorie vielleicht doch eine Verschwörung war und nicht nur eine Theorie, 

aber das ist jetzt zu viel." 

Geliebte Kinder. Der Gewinner schreibt immer die Geschichte. Nun überlegt Euch, was ist 

wahr und was ist nicht wahr? Fühlt, was wahr ist und was nicht wahr ist. Verliert Euch nicht 

darin. Nutzt es nicht, um noch mehr Angst und Schrecken in Euch selbst wachzurufen. Nutzt 

es nicht dafür, noch mehr Wut in die Welt zu senden, sondern nutzt es dafür zu akzeptieren, 

dass alles nochmal neu bedacht werden darf oder besser gesagt, neu befühlt werden darf. 

Sinnvoll ist es, generell für die weiteren Prozesse für die nächsten Monate, weil die 

Energiewellen werden zwar immer wieder vielleicht mal für ein, zwei Tage abflauen, aber 

sie kontinuierlich immer weiter aufgebaut werden, der Level wird ab dem März schon immer 

wieder und immer wieder steigen und steigen und steigen. Es ist die Zeit, wo Gott eingreift. 

Die Zeit, wo gewisse Dinge freigegeben wurden, die vielleicht vorher noch nicht ganz frei 

waren, wo der Schöpfer die Entscheidung getroffen hat, jetzt eben den Prozess etwas zu 

beschleunigen, auf die sanfte Art, aber dennoch. Das Wechselbad Eurer Gefühle ist 

deswegen so umfassend. Es kommen jedoch immer mehr und immer intensiver Fähigkeiten 

in den Menschen vor, weil sie erwachen aufgrund des Weckrufes. Wenn Ihr Euch jetzt 

vorstellt: Ihr lauft durch einen Wald und Ihr spürt auf einmal ein gewisses Kribbeln, eine 

andere Energie als sie vorher da war, dann könnt Ihr sicher sein, dass Ihr an einer Ley-Line 

seid. Meist ist es für viele Menschen erst einmal ein wenig schwummerig, aber mit der Zeit 

kommt ein Glücksgefühl, ein Getragen Sein, ein Gefühl von Liebe. Und was würde Euch 

daran hindern, einen Moment inne zu halten, sich hinunter zu beugen und die Hände ein 

wenig auf diese Linie zu geben, zu legen und einfach Liebe, Dankbarkeit fließen zu lassen.  
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Dazu müsst Ihr Euch nicht knien oder nicht hinhocken, Ihr könnt es auch in der Luft tun, weil 

die Ley-Lines natürlich auch weitergehen und nicht nur mit dem Planeten beendet sind, 

sondern eine große Ausstrahlung haben. Und wenn Ihr ganz still seid und ganz in der 

Achtsamkeit seid, werdet Ihr den Pulsschlag des Lebens selbst wahrnehmen können.  

Geliebte Kinder. Es gibt noch so viele Überraschungen, so viele schöne, positive 

Überraschungen, die auf Euch warten, so viele Entdeckungen. Ihr seid wie kleine Kinder, 

die sich wahnsinnig auf Weihnachten freuen und an den einzelnen Geschenken vielleicht 

schon ein wenig rascheln, aber im Hinterkopf sich permanent einreden, nicht brav genug zu 

sein, um diese ganzen Geschenke zu erreichen, zu erhalten. 

Geliebte Kinder im Licht. Ihr wart brav genug gewesen. Allein durch das Ihr beseelt seid, ist 

es Teil Eures Weges, genau diese Erfahrung zu machen, im Hier und Jetzt. Achtet auf diese 

Energiestrukturen. Achtet darauf, wenn Ihr im Auto unterwegs seid, wenn Ihr das Gefühl 

habt, es fühlt sich jetzt etwas anders an. Achtet darauf, diese Linien respektvoll zu 

durchkreuzen und immer mit einer Segnung, mit einem guten Wunsch, mit etwas Liebe, das 

in die Erde geleitet wird. Und achtet darauf,  dass Ihr, wenn Ihr längere Strecken gefahren 

seid, Euch Pausen gönnt, dass Ihr Euch entspannen könnt, dass Ihr in Eure Kraft, in die 

Verarbeitung dessen was Ihr erlebt habt, auch tatsächlich kommt. Wie gesagt, die Ley-Lines 

waren schon immer da gewesen. Sie waren nur sehr, sehr, sehr stark eingeschränkt. Und 

dadurch, dass Ihr jetzt in die Lage versetzt werdet, mehr wahrzunehmen und die Erde in der 

Lage ist, wieder freier  Energie durch sich fließen zu lassen, kommt eine ganz neue 

Komponente hinein.  

Dieser Prozess wird dieses Jahr auf jeden Fall anhalten. Es wird ein Auf und Ab sein, Ihr 

werdet das Gefühl haben, das Schlimmste passiert, Ihr werdet feststellen, es passiert dann 

doch nicht und dann passiert doch etwas, auch die finanziellen Dinge werden sich 

verändern, es wird hier gerüttelt und da geschüttelt. Die Dunkelheit versucht wirklich alles 

in den Ring zu werfen, was sie in den Ring werfen kann, aber bleibt souverän. Nur das, was 

Eure Seele zulässt, kann in Eurem Leben passieren. Und die Seele, wenn sie in der 

Vorherrschaft ist, hat das Recht, "Nein!" zu sagen. Der Verstand und der Denker hat nicht 

die Autorität, nicht die Energie dahinter, um einem anderen gegenüber so "Nein!" zu sagen, 

dass es bei dem anderen, bei der gegenüberliegenden Wesenheit auch tatsächlich 

ankommt und wahrgenommen und sich dementsprechend verhalten wird. Das kann nur die 

Seele in ihrer Einzigartigkeit.  
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Geliebtes Kind. Du bist bis hierhin gekommen. Du hast so viele Aufregungen erlebt, Du hast 

so viele Ungerechtigkeiten erlebt, Du hast so viel Schmerz und so viel Leid erlebt. Wir sagen 

nicht, dass es jetzt für Dich vorbei ist zu leiden, wir sagen nur, dass Du Dich entscheiden 

kannst, den leidenden Denker kleiner werden zu lassen und die Kraft und die Stärke Deiner 

Seele, die immer voller Abenteuerlust und voller Liebe ist. Und wenn dies geschieht,  wenn 

Du Deine Seele in die Vorherrschaft bringst, wirst Du feststellen, dass Dir Dinge geschehen 

im Positiven, wie Du Dir sie nie hast vorstellen können. Es wird der Moment kommen, wo 

sozusagen viele Menschen in der anderen Dimension - viele sagen auch "in der anderen 

Zeitlinie" - aber in der dritten Dimension verbleiben (wir benennen es als "Dimension", um 

die gewisse Abgrenzung ohne den zeitlichen Rahmen herzustellen, sondern generell den 

räumlichen Rahmen auch ein wenig zu benennen) und die anderen gehen in die vierte 

Dimension. Es wird sozusagen ein Überbleibsel der alten Welt existieren bleiben in der 

dritten Dimension, die nicht sehr schön ist. Aber nur die souveränen Menschen, die 

Menschen, die sich ihrer Kraft, ihrer Stärke und ihres Göttlichen Ursprungs bewusst sind, 

werden sich entschließen, wirklich voranzugehen, in die vierte Dimension. Und dies 

bedeutet natürlich, in sich hinein zu hören. In sich hinein zu  fühlen und den Kontakt zur 

Seele komplett herzustellen.  

Nutzt die Ley-Lines. Nicht, indem Ihr einfach Energie abzwackt ohne etwas zurückzugeben 

sondern so, dass Ihr im Austausch seid.  Geben und Nehmen in der Balance. Und Ihr werdet 

feststellen, je mehr Heilarbeit Ihr in diesem Bereich macht, denn jetzt ist die Erde dazu 

bereit, dies annehmen zu können, umso mehr und umso schneller wird es funktionieren.  

Gewisse Dinge werden einfach abgearbeitet. Aber GOTT greift viel schneller und häufiger 

ein im Hintergrund, ohne dass es Euch bewusst ist. Aber Ihr glaubt doch nicht, dass sonst 

so viel Verbrechen an das Tageslicht kommen würden, wenn nicht irgendeine höhere 

Macht, nämlich der Schöpfer selbst, eingreifen würde.  

Geliebte Kinder. Wir versprechen Euch das schönste Happy-End. Wenn Ihr denn bereit 

seid, es so zu manifestieren, wie Ihr es wirklich in Ehre, Liebe, Anstand leben wollt. Diese 

Kraft und diese Schöpferkraft wurden Euch im Göttlichen Funken mitgegeben. Die Kraft zu 

erschaffen. Und es ist wesentlich zu wissen, was man erschafft. Nicht unkontrolliert die 

Gedanken fließen zu lassen in der Hoffnung, dass irgendetwas Schönes dabei ist, was man 

erschaffen will, sondern ganz bewusste Entscheidungen zu treffen und diesen Gedanken 

mit einem Gefühl beseelt, weil die Gefühle die Sprache der Seele sind.  
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Geliebtes Kind. Wisse, dass Deine Begleiter und das wir stets an Deiner Seite stehen. Dass 

wir Dich nie verlassen, dass wir immer nur ein Augenzwinkern von Dir entfernt sind. Die 

Seele zu schützen ist unser höchstes Gut. Dies ist unsere Aufgabe und es ist ganz wichtig, 

als Plan des Schöpfers, der Allmacht zu sehen, uns dafür einzusetzen, die Seelen zu 

schützen.  

Geliebtes Kind, Deine Kraft und Deine Stärke sind so unermesslich. Deine Weisheit so viel 

größer, die Du Dir schon über Hunderte von Leben angeeignet hast. Deine Macht, die in der 

Lage ist, Autos anzuheben in Notfällen, diese Stärke und diese Kraft, das Unmögliche wahr 

zu machen, diese Kraft liegt in Dir. Diese Macht ist in Dir.  

Geliebtes Kind. Nutze sie nicht für Rituale, nutze sie für Zeremonien. Der Unterschied 

zwischen Ritualen und Zeremonien ist folgender: In der "Zeremonie" bereitet man sich 

darauf vor. Man ist innerlich und äußerlich gewappnet, sich in eine höhere Energie zu 

begeben. Ein "Ritual" sagt, man braucht nichts in sich zu verändern und kann versuchen, 

die Göttliche Ordnung so auszuhebeln, dass man an das ersehnte Ziel kommt. Es ist nicht 

echt. Und es ist von der Dunkelheit getragen. Nutzt die Zeremonien, auf die Ihr Euch 

vorbereitet. Den Frühling zu begrüßen, die Liebe zu begrüßen, die Welt zu heilen, Neues 

zu manifestieren, das Paradies zu erschaffen. Aber macht Euch frei davon - ohne eine 

innere Veränderung, durch Manipulation, die auf allen Ebenen verboten ist, weil es gegen 

die Göttlichen Gesetze verstößt - etwas erreichen zu wollen. Gebt die Rituale auf. Nutzt die 

Zeremonien, um Eure Energien rein und klar zu halten. Wir werden in der nächsten 

Durchsage näher zu diesem Thema eingehen, was mit den vermeintlichen Abkürzungen 

alles schief laufen kann, um Euch in der Achtsamkeit zu halten und Euch in Eurer Kraft zu 

halten.  

Geliebtes Kind. Wisse, dass die Welt für Dich existiert. Sie wurde für Dich erschaffen, damit 

Du Dich erfahren und ausleben kannst. So wichtig bist Du dem Schöpfer. Die Welt wurde 

für Dich kreiert, um Dich selbst in Deiner Gänze wahrnehmen zu können, Deine eigentliche 

Größe zu erfahren und Dein Mitgefühl weiter auszubauen. So sehr wirst Du geehrt. So 

wichtig bist Du dem Schöpfer.  

Wenn Du das Mitgefühl in Dir hältst, Dich nicht über andere erhebst aber Dich auch nicht 

vor anderen kleiner machst, wirst Du feststellen, dass der Schöpfer Dir alles mit auf den 

Weg gegeben hat, was Du brauchst, um voller Frieden und Liebe die neue Welt, das 

Paradies neu zu erschaffen.  
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Wir freuen uns darauf, Dich jeden Tag dabei zu begleiten.  

Lade uns in Dein Leben ein, so häufig wie es irgendwie geht und wisse, wir sind eingesetzt, 

um Dir zur Seite zu stehen. So sehr liebt Dich der Schöpfer.  

 Wir segnen Dich im Lichte der Göttlichen Allmacht, Jetzt und alle Zeit und so sei es!" 

(Erzengel Chamuel)  


